

# Communiqué

Hélène de Comarmond  
MAIRE DE CACHAN



## Parlons ensemble de Cachan : où en est-on? où va-t-on?

Le 2 juillet 2019

**Vendredi 5 juillet à 19 heures, Hélène de Comarmond et la Municipalité, convient les Cachanais à la galerie du Théâtre Jacques Carat pour une soirée qui fera le point sur la mise en œuvre des 30 engagements Parlons ensemble de Cachan.**

Nombreux sont déjà réalisés : le budget participatif, les rencontres « J'ai rendez-vous avec vous », la Fête de la ville à la Cité-jardins, le site d'éco-pâturage, le nettoyage citoyen ou encore les sessions de jobs dating pour les jeunes en sont quelques exemples. D'autres sont en cours et certains restent à engager. En toute transparence, cette soirée fera le point. Elle sera aussi l'occasion pour les habitants, de poser des questions, d'échanger et de faire part de leurs envies pour l'avenir.

### **Au peigne fin**

Les 30 engagements Parlons ensemble de Cachan seront passés au crible, sur la base du travail réalisé par les services municipaux. Les présentations seront appuyées par des témoignages de partenaires et d'habitants engagés dans les différents projets. C'est à ce titre que plusieurs des 10 lauréats du budget participatif viendront partager leur expérience avec le public.

### **Coup de projecteur**

L'avancement des engagements Parlons ensemble de Cachan sera détaillé dans une grande exposition, qui fera aussi le point sur plusieurs projets phares engagés par la ville, dont le budget participatif, l'Eco-Quartier gare et le développement des énergies renouvelables.

### **Soirée point d'étape Parlons ensemble de Cachan : vendredi 5 juillet à 19 heures**

À la galerie du Théâtre Jacques Carat, 21 avenue Louis Georgeon  
Entrée libre

Contact presse - Valérie Depret  
01 49 69 69 99 - [valerie.depret@ville-cachan.fr](mailto:valerie.depret@ville-cachan.fr)